

WARTA

Cerita warga Matang Hanau Masuknya TMMD 115 Kodim 1001/HSU-Balangan Di Desanya

Maskuri - BALANGAN.WARTA.CO.ID

Oct 12, 2022 - 18:22



Aud Tayudin yang merupakan tokoh masyarakat yang juga sebagai ketua RT Desa Matang Hanau Trans Lajar Papyuan Kecamatan Lampihong

Balangan - Masyarakat sangat berbahagia dan bersyukur karena selama 13 tahun di Desa Matang Hanau sudah lama terisolasi di sebabkan terisolasinya

jalan.



Salah satu warga yang menceritakan, Aud Tayudin yang merupakan tokoh masyarakat yang juga sebagai ketua RT Desa Matang Hanau Trans Lajar Papuyuan Kecamatan Lampihong. Rabu (12/10/2022).

Pasalnya lahan juga masih banjir sehingga masyarakat di sini yang harusnya 100% tinggal di sini sekarang tinggal 50% lagi, karena mengingat di sini mau bercocok tanam tidak bisa dan transportasi juga tidak bisa.

"Jadi kami dengan adanya TMMD Kodim 1001/HSU-Balangan sangat berterima kasih dan sangat bangga, dan juga kepedulian kepada kami masyarakat, sehingga apapun yang ada kegiatan ini kami akan bantu dan proaktif, karena ini sangat-sangat menentukan masa depan kami," ucapnya.

Lanjut, di katakannya, sebetulnya keluarga yang hilang dari sini itu bukan untuk dijual lokasinya, tapi mereka untuk mengatasi kondisi selama ini, kalau bertahan di sini tidak bisa mendapatkan penghasilan sehingga kalau di luar kan bisa bekerja buruh.

Dengan adanya jalan yang bagus dan juga dengan adanya saluran yang lancar, dan bisa bercocok tanam maka mereka dengan sendirinya jangankan disuruh nanti pasti akan kembali ke sini dan di sini pasti akan seperti semula dan akan lebih ramai lagi.

Ungkapnya, total warga setempat warga yang ada sekarang ini sekitar 60 KK yang menetap di sini, tapi yang lain bukan berarti rumahnya tidak ada pemiliknya tetap ada tetapi mereka masih bekerja di luar.

"Jadi mau tak mau kami sekarang beralih fungsi, yang notabene kami petani sekarang menjadi buruh bangunan dan mencari pekerjaan di Kabupaten dan Kabupaten lainnya," ujarnya.

Mudah-mudahan dan berharap semua yang bekerja di sini, yang terlibat dalam TMMD, mudah-mudahan yang maha kuasa memberikan kelancaran semuanya

dan diberikan kesehatan dan semua mudah-mudahan sukses dan pelaksanaan ini ,terima kasih semuanya ya atas kepedulian dan perhatian terhadap kami.(pendim1001)